

姉妹都市ショウニー市を17人が訪問



「アメリカ到着!」

10月25日から11月1日（7泊8日）の日程で、にかほ市から姉妹都市訪問団として中学生14人、引率3人がアメリカオクラホマ州ショウニー市を訪問しました。

団員らは、ホームステイをしながらフットボール観戦やショウニー中学校を見学するなど、アメリカの文化や、そこに住む人々から多くのことを学び、一回りも二回りも大きくなつて帰国しました。

行程表

- 10月25日(火)…◆成田空港発（日付変更線）◆アメリカ・サンフランシスコ空港着◆入国手続◆ホテル泊
- 10月26日(水)…◆サンフランシスコ空港着～発◆オクラホマシティ空港着（ホストファミリーと対面）◆歓迎会～ホームステイ開始
- 10月27日(木)…◆ショウニー市役所などを訪問◆サンタ・フェ・デポ見学◆セント・グレゴリー大学へ移動◆メイビー・ゲラーニー美術館見学
- 10月28日(金)…◆現地TDKにて朝食&見学◆ショウニー中学校見学◆ショウニー・モールにて買い物◆フットボールの試合観戦
- 10月29日(土)…◆平和公園散策◆イーグル・アビリー・ツアードラムチ◆セント・グレゴリー大学で姉妹都市夕食会
- 10月30日(日)…◆ホストと自由行動◆ハロウィーン・ダンスパーティ
- 10月31日(月)…◆ショウニー市を出発し帰路へ◆オクラホマシティ空港からデンバー空港へ◆デンバー空港から成田空港へ（日付変更線）
- 11月1日(火)…◆成田空港着◆スマイル着・到着式後に解散



「滞在記」

の皆さん。本当に心から歓迎してくれました。

夕食会では、ゲームなどで一緒に楽しみ、ジエスチャーや伝えようという気持ちで会話することができました。

「バーガーキング」

仁中2年 齋藤 幸征

徒歩でバーガーキングに移動したこともあり、ハンバーガーがとてもおいしく感じました。ホストファミリーの人達は意外に簡単で、しかも、私を担当してくれた人は少しだけ日本語が話せて、「楽しんで見てね」と日本語で言つてくれました。

「夢にみた場所」

秋大付中2年 高橋 紀久

スマイル→秋田空港→羽田空港→成田国際空港と長い乗り継ぎの後、さらに約9時間30分というフライトを経て私たちショウニー訪問団は海外の地を踏みしめている。私にとっては初の外国であり、夢にみた場所でもある。いよいよホストファミリーに会える。

「心からの歓迎に感謝」

金中2年 今野 心結

オクラホマシティ空港に到着すると、すごい歓声が聞こえてきました。そこにいたのはホストファミリー

がいろいろな仮装をしているし、パーティーが始まる前からすごく盛り上がりがついて想像以上に楽しいパーティーでした。

ショウニー最後の日は、みんな1人ひとりが楽しめる最高の1日でした。

「サンタ・フェ・デポ」

仁中2年 須田 唯斗

サンタ・フェ・デポを見学しました。この建物は、昔使われていた駅だそうです。もう使われなくなつた線路もあって、そこで撮影した写真を見た母が、「とても良い！」と気に入ってくれました。日本ではなかなか線路で記念写真是撮れないのですが、僕も気に入りました。

「ショウニー出発」

仁中2年 橋本 拓飛

僕たちは10月31日、ショウニー中学校に集合し、それぞれのホストファミリーとお別れをすることになった。一人ひとり自分たちのホストと握手をしたり抱き合つたりしてお別れをした。皆、目に涙を浮かべ感謝の気持ちや寂しい気持ちでいっぱいになつた。

長旅を終え、にかほに到着すると多くの保護者の人や先生方がいて、泣きそうになつた。改めて、いい経験だつた感じた。本当に楽しく、良い時間だった。

「夕食会でのスピーチ」

仁中2年 高橋亜衣子

夕食会の会場はとても大きくて、赤レンガでできていました。中も西洋風でかっこよくて驚きました。私は夕食会でスピーチをしました。不安でしたが、ホストや先生方から褒めて頂いたので安心しました。やつて良かったなあとと思いました。

私は夕食会でスピーチをしました。不安でしたが、ホストや先生方から褒めて頂いたので安心しました。やつて良かったなあとと思いました。

「最高のハロ윈パーテイー！」

仁中2年 大庭 唯

ホストファミリーとの最後の日、ハロ윈パーティがありました。みんながたくさんあつて、その

事故で亡くなり、お祈りする為に植えられたと。僕はとても胸が痛くなりました。

「ショウニー・モール」

金中2年 本多 海希

ショウニー・モールへ行きました。モールには、商品がたくさんあつて、その

チだつたと言われてしましました。でも、自分の思いとても緊張していましたが、発表では上手くスピーチを改めてすごいと感じました。しかし訪問団員からはガチガチだつたと言われてしまいました。

内を見学しました。働いている一人ひとりが一生懸命でした。案内してくれた女性の方が瓦のような形をしました。体験してみて、いろんな部品を作る技術を改めてすごいと感じました。

た物に実際に触らせてくれました。

「英語でスピーチ」

仁中2年 東海林隼人

ショウニーのTDKを訪問し朝食を食べた後、工場内を見学しました。働いている一人ひとりが一生懸命でした。案内してくれた女性の方が瓦のような形をしました。

性の方に瓦のような形をしました。体験してみて、いろいろな部品を作る技術を改めてすごいと感じました。

「平和庭園」

仁中2年 横山 慶成

ショウニー中学校でスピーチを担当することになり、とても緊張していましたが、発表では上手くスピーチを改めることができました。

しかし訪問団員からはガチガチだつたと言われてしましました。

なぜ木が植えてあるのかと聞くと、その翌年に交通事故で亡くなり、お祈りする為に植えられたと。僕はとても胸が痛くなりました。

「ショウニー・モール」

金中2年 本多 海希

ショウニー・モールへ行きました。モールには、商品がたくさんあつて、その

「夕食会でのスピーチ」

仁中2年 横山 慶成

ショウニーの皆さんとコミュニケーションで、フットボールの試合を見に行つた。日本ではあまり見られない試合を観戦することができ、とても貴重な体験となつた。

ショウニーの皆さんとコミュニケーションで、フットボールの試合を見に行つた。日本ではあまり見られない試合を観戦することができ、とても貴重な体験となつた。

「夕食会でのスピーチ」

仁中2年 横山 慶成

ショウニーの皆さんと一緒にコミュニケーションで、フットボールの試合を見に行つた。日本ではあまり見られない試合を観戦することができ、とても貴重な体験となつた。

「夕食会でのスピーチ」

仁中2年 横山 慶成

ショウニーの皆さんと一緒にコミュニケーションで、フットボールの試合を見に行つた。日本ではあまり見られない試合を観戦することができ、とても貴重な体験となつた。

「夕食会でのスピーチ」

仁中2年 横山 慶成

ショウニーの皆さんと一緒にコミュニケーションで、フットボールの試合を見に行つた。日本ではあまり見られない試合を観戦することができ、とても貴重な体験となつた。